

Agricultores santiagueros buscan lograr la soberanía alimentaria y nutricional

Publicado: Miércoles, 14 Abril 2021 09:37

Visto: 255



La producción de alimentos en Santiago de Cuba es un programa priorizado en pos de alcanzar la soberanía alimentaria en beneficio de la población. Durante este 2021 los agricultores de las diferentes estructuras productivas se enfocaron en la tarea a pesar de las limitaciones impuestas por el bloqueo y la COVID-19.

[Vea más aquí](#)

[Fuente: TV Santiago](#)